



## Sambut Liburan Lebaran

# UPT Benahi Kawasan Malioboro

YOGYAKARTA – Menyambut liburan Lebaran Unit Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro melakukan pembenahan sejumlah lampu-lampu taman di kawasan Jalan Malioboro. Hal ini dikarenakan banyak lampu taman yang rusak bahkan sebagian tiangnya patah.

Rusaknya tiang lampu dan banyak lampu yang rusak menjadikan beberapa titik di sepanjang kawasan Malioboro terlihat gelap. Melihat liburan Lebaran tinggal beberapa pekan lagi, UPT Malioboro terus melakukan upaya pembenahan beberapa prasarana yang ada. “Sebelum Lebaran kita berbenah-benah kawasan Malioboro, mulai dari pembenahan tiang yang patah, menghidupkan lampu yang mati, dan memasang lampu sorot pohon,” kata Kepala UPT Malioboro

Sarif Teguh Prabowo.

Selain itu, lanjut Sarif, pemasangan lampu antik di depan pertokoan dan pengecatan kursi taman juga dilakukan untuk menambah kesan indah kawasan Malioboro. Dengan kondisi jalan yang terang dan didukung adanya lampu-lamputan, diharapkan dapat menjadi daya tarik banyak wisatawan untuk berkunjung di kawasan Malioboro. “Masalah bau pesing sudah ditindaklanjuti dengan pembersihan dan pemindahan toilet portabel. Kita berharap persoalan yang ada selama ini dapat diatasi,” katanya.

Disinggung mengenai wacana Malioboro akan dijadikan sebagai kawasan pejalan kaki (*Citywalk*), Sarif mengatakan jika wacana tersebut dilaksanakan tentu ada penataan ulang kawasan Malioboro. Meski da-

lam pelaksanaannya nanti akan dilakukan penataan ulang, *Citywalk* diharapkan dapat mengakomodasi dan menampung semua komunitas yang ada di Malioboro. “Nantinya jika terlaksana, pasti berpengaruh terhadap komunitas yang ada. Yang penting semua komunitas tertampung,” tandasnya.

Ketua Paguyuban Lesehan Malioboro Sukidi menerangkan, kawasan Malioboro memang menjadi salah satu daerah tujuan wisatawan saat liburan Lebaran. Perbaikan sarana prasarana yang rusak memang diperlukan untuk menunjang Malioboro sebagai daerah tujuan wisata. “Upaya yang dilakukan UPT kita dukung, karena jika wisatawan banyak yang datang, pedagang juga diuntungkan,” paparnya.

● muji barnugroho

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005